

Papa expresa su cercanía con el pueblo cubano en los difíciles momentos por los que atraviesa (+Audio)



Imagen ilustrativa / EFE.

La Habana, 18 jul (RHC) El Papa Francisco expresó su cercanía con el pueblo cubano ante los difíciles momentos por los que transita y llamó a construir en paz, en diálogo y en solidaridad una sociedad más justa y fraterna.

Desde el balcón de la Plaza de San Pedro, en el Vaticano el Sumo Pontífice extendió su solidaridad a las familias cubanas, a las que consideró las más afectadas con el actual panorama socioeconómico de la

nación caribeña.

En su habitual rezo del año el Obispo de Roma se refirió además a situaciones excepcionales en el mundo como las causadas por las inundaciones por las fuertes lluvias en Alemania, Bélgica y en los países Bajos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/264258-papa-expresa-su-cercania-con-el-pueblo-cubano-en-los-dificiles-momentos-por-los-que-atravesia-audio>



Radio Habana Cuba